

## Raum

### Was darf man eigentlich in einer Kirche?

Der Kirchenraum wird in der allgemeinen Wahrnehmung mit spezifischen Verhaltensweisen der Besucher\*innen verknüpft. In unserem Fall stellt sich die Kirche als Raum und Rahmen dar, der als Bildungsraum aufgefasst werden kann. Mit diesem sind bestimmte Erwartungen und Erfahrungen verknüpft. In unserem Projekt brechen wir mit den allgemeinen Vorstellungen, indem beispielsweise ein Mann in Frauenkleidern durch die Kirche läuft, Lieder vermischt oder unterschiedliche durch die PO-35 verzerrte Interviewfetzen zur selben Zeit aus verschiedenen Ecken der Kirche abgespielt werden. Die bestehende Ordnung wird somit unterbrochen und zeitweise außer Kraft gesetzt. Möglich wird folglich eine kritische Auseinandersetzung mit bestehenden Strukturen und die Eröffnung anderer Sichtweisen.

